

# Les Hirondelles. L'école a ouvert ses portes

Publié le 28 avril 2019 à 15h12

VOIR LES COMMENTAIRES



Vendredi dernier, de 17 h à 20 h, l'école les Hirondelles a organisé une opération portes ouvertes à destination des parents et futurs élèves. Mélanie Perche, directrice, accompagnée par l'équipe enseignante, les agents et les représentants de l'APE, ont accueilli les parents et leurs enfants pour une visite de l'école, un visionnage de vidéos et photos sur la classe découverte et sur le spectacle de musique, ainsi qu'un atelier bricolage. Pour l'occasion, enfants et parents avaient confectionné des gâteaux qu'ils ont offerts aux nouveaux parents, le tout dans une ambiance très chaleureuse.

Cet article vous est offert par Le Télégramme dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? [Abonnez-vous.](#)

